
令和７年６月定例会 
 

６月１２日(木)の一般質問者 

質問  議席    答　弁　を 
 所 属 会 派  氏　　　名 質　　　問　　　要　　　旨  
順位 番号  求 め る 者

         
    

    

    

１ 自由民主党 １４ 大 橋 和 明 

      

     

     

     

２ 日本共産党 ４０ 森 脇 久 紀  

  

  

    

    

    

    

３ 自由民主党 １１ 本山　紘司 

    

    

    

 民主・県民   

４  １８ 鳥井  良輔 

ク ラ ブ 

 
 
 
 
 
 

［一問一答］ 
 

 １　防災について
 
２　森の芸術祭　晴れの国・岡山に

 　ついて
 
３　自転車の利活用促進について  
 

 ４　少年非行について

 知 　 　 事

 環境文化部長

農林水産部長 

土 木 部 長

教 育 長

 知 　 　 事

保健医療部長

子ども・福祉部長 

農林水産部長

産業労働部長

 土 木 部 長

 選挙管理委員会
 委 員 長

［一問一答］ 
 

 １　林野火災跡地の復旧等について
 

 ２　米政策について
 

 ３　児島湾周辺の養殖ノリについて
 

 ４　放置艇対策について
 

 ５　高校を取り巻く環境の変化につ
   いて

［一問一答］ 
 

 １　物価高騰対策について
 

 ２　地域医療について
 

 ３　障害のある方への支援について
 

 ４　米価高騰問題等について
 

 ５　資金管理団体の収支報告について

 知 　 　 事

 県民生活部長

子ども・福祉部長

 産業労働部長

土 木 部 長

警 察 本 部 長

［一問一答］ 
 

１　放置艇対策について 

 

２　スーパーヨット誘致について 

 

３　第27回参議院議員選挙周知につ

 　いて



 
 

６月１３日(金）の一般質問予定者  
 
 

 
質問順位

 
所 属 会 派 議席番号 氏 名

 

 

 
１

 自 由 民 主 党 
２７ 福 島 恭 子

 

 

 
２

 自 由 民 主 党 
３１ 上 田 勝 義

 

 

 
３

 自 由 民 主 党 
７ 坂 本 亮 平

 

 

 
４

 公 明 党 
２ 井 出 妙 子

 



一問一答

一般質問 自 民 党 大橋議員

１ 林野火災跡地の復旧等について

(１) 苗木の影響等 ［農 林 水 産 部 長 ］

(２) 進め方等 ［農 林 水 産 部 長 ］

(３) 普及啓発 ［農 林 水 産 部 長 ］

(４) 生態系の保全・回復 ［環 境 文 化 部 長 ］

２ 米政策について ［農 林 水 産 部 長 ］

(１) 今後の生産等

(２) 適正価格

(３) 「にこまる」の奨励品種選定

３ 児島湾周辺の養殖ノリについて ［農 林 水 産 部 長 ］

(１) 色落ち対策

(２) クロダイの食害対策

ア 消費拡大

イ 資材費等の支援

４ 放置艇対策について ［土 木 部 長 ］

(１) 放置艇の数等

(２) 所有者不明の数等

(３) 廃船費用の補助等

(４) 今後の取組

５ 高校を取り巻く環境の変化について

(１) 公立高校の役割 ［知 事 ］

(２) 普通科の改革 ［教 育 長 ］

(３) 専門学科の改革 ［教 育 長 ］



一問一答

一般質問 共 産 党 森脇議員

１ 物価高騰対策について

(１) 消費税減税等 ［知 事 ］

(２) 賃上げの支援策 ［知 事 ］

(３) 福祉分野

ア 報酬改定の国への要望 ［知 事 ］

イ 福祉・介護職員等処遇改善加算 ［子ども･福祉部長 ］

ウ 介護人材確保・職場環境改善等事業 ［子ども･福祉部長 ］

エ 県独自の賃上げ支援策 ［知 事 ］

２ 地域医療について

(１) 国民健康保険 ［子ども･福祉部長 ］

ア 保険料統一の方針

イ 保険料負担を抑える取組等

(２) 医療提供体制 ［保 健 医 療 部 長 ］

ア 課題の総括等

イ 確保の取組

(３) 病床数適正化支援事業 ［知 事 ］

３ 障害のある方への支援について ［子ども･福祉部長 ］

４ 米価高騰問題等について

(１) 米価高騰の原因 ［農 林 水 産 部 長 ］

(２) 米不足等の原因 ［農 林 水 産 部 長 ］

(３) 農業政策への所見等 ［知 事 ］

５ 資金管理団体の収支報告について ［知 事 ］

(１) 検察からの指摘

(２) 会計責任者からの説明

(３) 県民等への説明



一問一答

一般質問 自 民 党 本山議員

１ 防災について

(１) 防災庁の誘致 ［知 事 ］

(２) 災害時衛生環境の確保 ［土 木 部 長 ］

２ 森の芸術祭　晴れの国・岡山について

(１) 瀬戸内国際芸術祭との違い ［知 事 ］

(２) 複数会期制

ア 所見 ［知 事 ］

イ 経済効果 ［産 業 労 働 部 長 ］

３ 自転車の利活用促進について

(１) 健康づくりへの活用 ［知 事 ］

(２) ＳＤＧｓと整合させた施策 ［知 事 ］

(３) サイクルトレイン

ア 宇野みなと線 ［産 業 労 働 部 長 ］

イ ローカル線への導入支援 ［県 民 生 活 部 長 ］

４ 少年非行について

(１) 現状等 ［知 事 ］

(２) 発達障害との関係 ［子ども･福祉部長 ］

(３) 対策状況等 ［子ども･福祉部長 ］

［警 察 本 部 長 ］

(４) 矯正施設との連携等 ［子ども･福祉部長 ］



一問一答

一般質問 民主・県民 鳥井議員

１ 放置艇対策について ［土 木 部 長 ］

(１) 手続の進捗状況

ア 県管理水域

イ 市管理水域等

(２) 国等への働きかけ

(３) 手続不履行者に対する取組

(４) 既存の係留船舶への緩和措置

(５) 所有者が特定できていない船舶

ア 県管理水域

イ 市管理水域等

(６) 所有者が特定不可能な船舶への対処

(７) 使用料金の扱い

２ スーパーヨット誘致について

(１) 宇野港の整備等 ［土 木 部 長 ］

(２) プロモーション ［産 業 労 働 部 長 ］

３ 第27回参議院議員選挙周知について ［選挙管理委員長 ］

(１) 昨年の衆議院議員選挙等の評価

(２) 今年の参議院議員選挙の啓発

(３) 広報車による啓発活動

(４) 小型航空機による啓発活動


